

Le 2 avril 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Coronavirus : point de situation au 2 avril 2020 en Guadeloupe

- > Ce jeudi 2 avril, la Guadeloupe compte **128 cas confirmés** de coronavirus, 3 de plus qu'hier.
- > Parmi ces cas confirmés, **22 patients** sont **hospitalisés au CHUG** : (15 patients en réanimation, 7 en médecine), **6 patients au CHBT** et **3 au CH de Marie-Galante**.
- > Aujourd'hui, **24 personnes au total** sont **déclarées guéries** par les infectiologues en Guadeloupe.
- > Répartition des cas confirmés selon la classe d'âge – Guadeloupe uniquement (pour 127 cas)

Classe d'âge	Effectif	%
<15 ans	2	2 %
15-44	34	27 %
45-64	46	36 %
65-74	26	20 %
75 ans et +	19	15 %

Sur les 128 cas confirmés en Guadeloupe, 67 sont des femmes et 61 sont des hommes

Le 31 mars, à 20h30, ce sont plus de 350 médecins et infirmiers libéraux qui étaient connectés à la web conférence à distance organisée par l'ARS et le Pr ROGER infectiologue au CHUG. Avec plus de 400 questions posées. La médecine de ville est mobilisée aux côtés de nos hôpitaux pour faire face à cette situation.

Ne relâchons pas nos efforts: confinement, mesures barrières et respect du couvre-feu.

C'est la seule façon de freiner fortement l'épidémie.

Numéro d'information : 0 800 130 000
24h/24 - 7j/7

www.gouvernement.fr/info-coronavirus

Retrouvez l'actualité des services de l'État sur internet et les réseaux sociaux



www.guadeloupe.gouv.fr



facebook.com/prefecture.guadeloupe



Twitter.com/prefet971



www.instagram.com/prefet971